

La Justicia bucea en la perspectiva de género
- El Mundo Castellón al Día - 08/11/2019

La Justicia bucea en la perspectiva de género

La rectora de la UJI, Eva Alcón, aboga por procedimientos judiciales «con imparcialidad»

CASTELLÓN
La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, reivindicó ayer la importancia de incorporar la reflexión sobre la perspectiva de género en el ámbito judicial durante la inauguración del congreso Internacional 'Los retos de la justicia desde una perspectiva de género', organizado por el Grupo de Investigación Due Process de la UJI y financiado por la Conselleria.

Alcón aseguró que «son muchos los retos que afronta el sistema judicial, pero el de la perspectiva de género es clave para garantizar que los procedimientos judiciales se desarrollan con imparcialidad». En este sentido, destacó avances importantes

como los juzgados de violencia sobre la mujer, a los que desde su creación han acudido cientos de miles de mujeres para ser oídas, asistidas y protegidas.



Eva Alcón, ayer, en la inauguración. D. LLORENS

«En esos juzgados, los y las profesionales se esfuerzan día tras día para ayudar a las víctimas a salir del ciclo de la violencia», apuntó la rectora de la UJI.